

Communiqué du Collectif unitaire Paris 18ème

« Faire entendre les exigences citoyennes sur les retraites »

Sur la base de l'appel d'Attac/Copernic à la mobilisation citoyenne pour défendre notre système de retraites solidaire face à l'offensive du Gouvernement, la première réunion du collectif retraites du 18ème s'est tenue à la Maison Verte mercredi 21 avril, autour de militants de différentes tendances politiques, composantes du Front de gauche 18è (PG, PC, GU, Alternatives citoyennes, CUGAL, République et socialisme), NPA, ATTAC, FASE, des personnes à titre individuel.*

Ensemble nous disons que le financement des retraites passe essentiellement par une autre répartition des richesses, et qu'au-delà, la question des retraites pose celle de la société dans laquelle nous voulons vivre.

La réforme des retraites nous concerne tous : actifs, chômeurs, retraités, jeunes ou seniors à qui on propose comme avenir, la précarité. La question des retraites touche particulièrement les femmes, astreintes aux temps partiels imposés ou à de longues interruptions de carrières, ainsi que les populations migrantes sans papiers, qui cotisent sans pouvoir faire valoir leurs droits.

Dans la perspective d'une large mobilisation populaire, des initiatives et des actions sont prévues dans le 18ème : élargir le collectif à toutes organisations et individus en accord avec l'appel Attac/Copernic, départ collectif à la manif syndicale du 1^{er} mai, appel à la réunion publique « retraites » du 06/05 à Paris, diffusions de tracts, tables de signature de l'appel Attac/Copernic, travail d'éducation populaire sur les enjeux de la bataille des retraites, réunions publiques dans le 18è...

Prochaine réunion du collectif 18ème le 12 mai à 19h à la Maison Verte (127 rue Marcadet).

Pour toutes informations : collectif.retraite75018@gmail.com

Appel Attac/Copernic : <http://blog.exigences-citoyennes-retraites.net/?p=1>

**depuis le 21/04, les Verts 18è ont rejoint le collectif*